



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de la alumna: Yereni Madaí
Velázquez Rodas**

**Nombre del profesor: Laura
Jacqueline López**

**Nombre del trabajo: Cuadro
Sinóptico**

Materia: Desarrollo Humano

Grado: sexto cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 23 de mayo del 2022.

DESARROLLO HUMANO

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Su origen de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas

Originalmente el IDH ha servido como una guía que aproxima ese proceso dando prioridad a la libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos

Los cambios de dimensión, educación buscan capturar mejor las diferencias en la adquisición y manejo de conocimientos individuales y socialmente valiosos por lo que ahora la educación se obtiene por escolaridad promedio

Los cambios metodológicos introducidos implican un cambio de escala por lo que el nuevo valor del IDH será menor al tradicionalmente, un retroceso en el nivel de desarrollo humano en todos los casos

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente grupo de los autores es más que un reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento

La persona es más que la suma de sus partes

Las personas se esfuerzan por formar impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad

Los modelos de tendencia relacional en la cual los elementos informativos se combinan con la finalidad de producir impresión global

La persona es libre y capaz de elegir

La razón tiende a objetivar para ser las cosas pensadas, pero el espíritu, el yo, debe ser por principio inobjetable

Solo podemos captar la existencia cuando nos ponemos a nosotros mismos a su nivel, mas allá de la palabra que podemos pronunciar, por la existencia la propia mismidad incommunicable, el testimonio lo testimoniamos nosotros mismos y desde nosotros mismos al convertirnos en lo que somos y en lo que decimos ser.

El ser humano tiende a la trascendencia

Tiende en ser una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu

Es preciso reconocer que la finalidad del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez inmanente y trascendente, por su doble condición material y espiritual.